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Résumé 

 
       Ce mémoire décrit le développement d'un site web pour l'école El-Hikma, visant à faciliter les 

processus éducatifs pour les étudiants, les parents et les enseignants. Construit avec Django, HTML, 

CSS et JavaScript, le site facilite la communication et la gestion des ressources. Les parents peuvent 

suivre les notes et le calendrier académique de leurs enfants, et les enseignants peuvent gérer les cours 

et devoirs. La gestion de version utilise Visual Studio Code et GitHub. 

       Nous avons découvert un fort désir des parents de mieux surveiller l'éducation de leurs enfants, ce 

qui a incité à des fonctionnalités telles que le suivi des notes en temps réel et la gestion des absences. 

La mise en œuvre de mécanismes d'authentification robustes a posé un défi significatif. Cela a été 

résolu en utilisant des stratégies basées sur les rôles pour la gestion sécurisée des utilisateurs. 

       Ce projet marque un moment décisif dans la transformation numérique de l'école El-Hikma, 

ouvrant la voie à de nouvelles avancées et à une intégration profonde des systèmes numériques. 

 

Mots clés : Développement de site web, intégration numérique, facilitation éducative, contrôle 

d'accès basé sur les rôles, implication des parents, intégrité des données, transformation numérique. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Abstract 

 
   This thesis describes the development of a website for El-Hikma School, aimed at facilitating 

educational processes for students, parents, and teachers. Built with Django, HTML, CSS, and 

JavaScript, the site enhances communication and resource management. Parents can track their 

children's grades and academic calendar, while teachers can manage courses and assignments. Version 

control is managed using Visual Studio Code and GitHub. 

       We discovered a strong desire among parents to better monitor their children's education, which 

led to features such as real-time grade tracking and absence management. Implementing robust 

authentication mechanisms posed a significant challenge, which was addressed using role-based 

strategies for secure user management. 

       This project marks a decisive moment in the digital transformation of El-Hikma School, paving 

the way for new advancements and deeper integration of digital systems. 

 

Keywords: Web development, digital integration, educational facilitation, role-based access control, 

parental involvement, data integrity, Django, HTML, CSS, JavaScript, digital transformation.  
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